

**DEPORTES | Voleibol**

**El CV La Finta comienza la temporada en competición oficial con sus equipos base**

**El club prieguense contará esta campaña con cinco equipos federados**

**Redacción**

Lunes 21 de octubre de 2024 - 23:35



la competición provincial de voleibol en categoría cadete y juvenil femenina.

Ambos equipos se midieron al CV Almodóvar, saliendo sus respectivos compromisos con derrotas. Asimismo el segundo equipo cadete del CV La Finta se desplazó a la capital cordobesa para medirse al Adecor, ante el que también cosechó una derrota.

De esta manera se inicia la competición liguera para los equipos base del club prieguense, que además contará con dos equipos senior, en categorías masculina y femenina.

Los dos equipos no comenzarán sus respectivas competiciones hasta principios de noviembre y militarán en competición regional.

El CV La Finta ha comenzado la temporada oficial para sus equipos base en competición provincial, donde los equipos cadete y juvenil femenina ya han disputado sus primeros encuentros.

Fue este pasado fin de semana cuando arrancó